

Julien Assange demande l'appui de l'Équateur pour résoudre sa situation



Londres, 23 juin (RHC)- Julien Assange, fondateur du site Wikileaks, réfugié depuis plus de 5 ans à l'ambassade de l'Équateur à Londres, a demandé aux Équatoriens de l'unité pour faire tout ce qui est possible pour résoudre sa situation.

Julien Assange a assuré au cours d'une vidéoconférence qu'il est très proche de résoudre l'imbroglio légal car le moment n'a jamais été si positif pour gagner un procès.

Il a considéré que la possible victoire pourrait aussi être historique pour l'Amérique Latine et pour l'Équateur qui veillent à la protection des réfugiés.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/133600-julien-assange-demande-lappui-de-lequateur-pour-resoudre-sa-situation>



Radio Habana Cuba